
令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２９日）

４－１

日本維新・無所属の会 １２番 鳥 居 作 弥

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について 知 事 原子力安全対策

課

長期間にわたるＡＬＰＳ処理水の海洋放出について、今後

も安全が確保されるよう国と東京電力の取組をしっかりと監

視すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

二 総合計画の進行管理について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合計画の進行管理において、目標の達成に向け、

見えてきた課題をどのように改善につなげていくのか尋ねた

い。

三 障がい者の住みやすい社会の構築について

１ 事業者による障がい者への合理的配慮提供の義務化につ 保健福祉部長 障がい福祉課

いて、県民に対する周知啓発が必要と思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 県は、芸術文化活動を通じた障がい者の社会参加の促進 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、発達障がい児の早期の発見と支援にどのように取 こども未来局長 児 童 家 庭 課

り組んでいくのか尋ねたい。

四 震災の記憶や教訓の継承について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、震災の記憶や教訓の継承にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

五 災害時の初動対応について

１ 県は、備蓄物資の避難所への円滑な供給にどのように取 危機管理部長 災 害 対 策 課

り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、災害時における看護職員の確保にどのように取り 保健福祉部長 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、災害時における介護職員の確保にどのように取り 〃 社 会 福 祉 課

組んでいくのか尋ねたい。

六 ファミたんカードの普及拡大について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、ファミたんカードの普及拡大にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 県産水産物の消費拡大について 農林水産部長 水 産 課

県は、県産水産物の消費拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 スマート農業の推進について 〃 農 業 振 興 課

県は、大学等と連携したスマート農業の技術開発にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 保育士の確保について こども未来局長 子育て支援課

１ 保育士を確保するため、地域限定保育士制度を活用すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、保育士の働きやすい職場づくりにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 交流人口拡大について 観光交流局長 観 光 交 流 課

映画等の撮影による交流人口拡大のため、県内のフィルム

コミッションと連携すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 本県の教育等の振興について

１ 本県の教育、学術及び文化の振興に向け、総合教育会 総 務 部 長 政 策 調 査 課

議を通じた知事部局と教育委員会の連携を進めていくべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校におけるプログラミン 教 育 長 教 育 庁

グ教育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 子どものアレルギー疾患対策について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、子どものアレルギー疾患対策にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

十三 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

ＰＯＬＩＣＥアプリふくしまの運用状況について、県警

察に尋ねたい。

十四 学生の県内就職促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、県外に進学した学生の県内就職促進にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。


